
令和元年度 第 1 回内灘町学校給食共同調理場運営委員会 会議録 

 

会議日時  令和元年 12 月 13 日(金)11：15～12：20  

 

会  場  内灘町学校給食共同調理場 2 階会議室 

 

出席委員  中村(壽)委員・中村(敏)委員・岩木委員・吉川委員・山村委員・金田委員 

番匠委員 

 

欠席委員  武田委員・植松委員・山崎委員・政岡委員 

 

説明のため出席した者 

久下 教育長、堀川 学校教育課長兼学校給食共同調理場所長、 

喜多 総括主査、刈本 内灘中学校栄養教諭 

 

議  題 

      １ 学校給食共同調理場運営状況 

      ２ 平成 30 年度学校給食費、施設管理費等の決算及び給食費の収納状況につ

いて 

      ３ 令和元年度学校給食費、施設管理費等の予算について 

 

会議の概要 

施設視察 11：15～（調理場２階より、１階調理作業視察） 

給食試食 11：20～ 

開  会 11：45～ 

内灘町学校給食共同調理場運営委員会設置の説明 

委員長選出・委員長職務代理者の指定 

       互選により、委員長 中村 壽氏選出、委員長職務代理者 中村敏男 氏指名 

議題について事務局から説明 

 

【質疑応答】 

委 員 食物アレルギーに関して、パン停止のお子さんは、その子だけのために何か           

対応するのですか。 

事務局 内灘町では、代替食はしていないので、それに代わるものを家庭から持参           

して頂いています。 

 

委 員 小学校と中学校では、１食あたりのエネルギーが違いますが、どのように分けて

いるのですか。 

事務局 年齢に応じて、それぞれ給食の量を変えています。 



委 員 給食費の過年度の未納はずっと持ち越すのですか。 

事務局 給食費の現年度分に関しては、児童手当・就学援助費等で納付して頂いています。 

    過年度分に関しては、古いものは普通、職権抹消で調定額を落としてしまうので

すが、給食費を滞納している方は、それ以外の税金等でも滞納をしている場合が

あるので、給食費だけを勝手に落とすことはできません。税務課と協力し、税の

収納と併せて徴収していきます。 

 

委  員 施設が老朽化しているとのことですが、予算を積み立てて、施設の改修を実施す

ることはできないのですか。 

事務局 共同調理場の建て替え、修繕は町の一般会計の、教育予算での対応となりますが、

共同調理場以外にも、改修の順番を待っている学校施設等が多くあります。 

教育長 現在、給食センターは新しくはありませんが、耐震対応となっております。また、

機器が危ないとなればできる範囲で修繕、交換をしています。建物の安心・安全

が損なわれることになれば大問題です。だだし、施設を建て替えるとなれば大き

なお金がかかりますので、今すぐというわけにはいきません。決して調理場がな

いがしろにされているわけではなく、新しくなれば嬉しいですが、そこのところ

だけが悩ましいところです。日頃より、栄養士さんには衛生管理に対し、きめ細

かい配慮を頂き、感謝をしています。 

 

委 員 健康管理についてですが、調理場内で働いている調理師さんが極寒の中、また、

夏はサウナのような状態の中で仕事をしていると聞いたのですが、ちょっと危な

いな・倒れそうと思ったら休む場所があればいいですね。 

事務局 危険な場合は、調理師さんを空調が完備されている事務所に運びます。熱中症の

対応として、頻繁に湿度や室温を確認しています。夏場は、ひどいときは、３５

度以上で湿度が８５％～９０％です。食材の管理はもちろんですが、職員の健康

も心配なので、頻繁に声を掛け合い、水分補給や冷やしタオルなどを用意して首

や体を冷やしています。冬は煮炊きをしても１２度なので、厚着をして、靴下も

はいてもらっています。食材は常に衛生管理に努め、冷たい物は冷たいまま、温

かい物は温かいまま出せるよう努めています。 


